

Zwölf Jahre alter Rekord fällt

Schwimmen Starke Simmerner Staffel – Viele VfR-Medaillen in Geisenheim und Idar

■ **Simmern.** Die Schwimmer des VfR Simmern haben bei zwei Wettkämpfen einmal mehr gute Zeiten ins Wasser „gebrannt“ – unter anderem wurde ein mehr als zehn Jahre alter Vereinsrekord gebrochen.

Zunächst ging es mit 32 Schwimmern zum Einladungsschwimmfest nach Geisenheim (Rheingau). Bei 121 Einzelstarts wurden 72 persönliche Rekorde geschwommen. Das bedeutete schließlich 44 Gold-, 33 Silber- und 15 Bronzemedailles. Im Gesamtmedaillenspiegel belegten die Schwimmer aus Simmern damit den ersten Platz. Kirsten Fettig (Jahrgang 1997), Kimberly Scheiber (Jhg. 1999) und Lars-Ole Baumgärtner (Jhg. 1998) landeten bei jeweils vier Starts immer auf dem ersten Platz. Im Stafelwettbewerb bestätigten die weiblichen Teilnehmer erneut ihre

derzeit gute Form. In der 4x50-Meter-Freistilstaffel brachen Inga Luschert (Jhg. 2001), Annika Luschert (Jhg. 1999), Kimberly Scheiber und Julia Conrad (Jhg. 1996) in einer Zeit von 2:04,54 Minuten einen zwölf Jahre alten Vereinsrekord und verbesserten die alte Marke um fünf Sekunden.

Der Wettkampf wurde mit einer besonderen Art der Staffel abgeschlossen, der sogenannten „Schatzkistenstaffel“. Hierbei handelt es sich um keine offizielle Strecke des DSV, sondern Spaß und Zusammenhalt stehen im Vordergrund. Hierbei werden 10x50 Meter Freistil (Mixed) geschwommen. Die VfR-Staffel erreichte in 5:52,54 Minuten den dritten Rang.

26 Teilnehmer starteten beim Edelsteinschwimmfest in Idar-Oberstein. Bei diesem Wettkampf waren auch einige der derzeit

jüngsten Schwimmer (Jahrgang 2005 und 2006) dabei, für manche von ihnen war es sogar der erste Wettkampf. Entsprechend groß waren teilweise die Aufregung und die Angst vor dem Start, doch die Nachwuchssache meisterten ihre Aufgabe dank Unterstützung von Trainern und erfahrenen Schwimmern mit Bravour und konnten ihr Können zeigen. Einige schafften es sogar aufs Siegerpodest, aber auch alle anderen wurden mit Medaillen belohnt und trugen diese mit großem Stolz um den Hals.

Auch die übrigen VfR-Schwimmer lieferten in Idar-Oberstein wieder einen starken Wettkampf ab. Bei insgesamt 84 Einzelstarts wurden 51 persönliche Rekorde aufgestellt. Auf dem Podest wurden 21 Gold-, 16 Silber- und 19 Bronzemedailles an die Simmerner überreicht.